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第２７５９回例会  

令和６年１１月１日 

お祝い、ロータリー情報委員会 

２０２４－２０２５年度 

ＲＩテーマ 

 
本日はプログラムが立て込んでおりますので、会長の時間は割

愛させていただきます。 
 
 

＜幹事報告＞ 
◎ＲＩ日本事務局より 

・今後の国際大会の登録受付の変更点について 
→クレジット情報取り扱いの厳格化に伴い、オンライン登録 
or米国本部専用ＦＡＸ利用のみ 

◎ガバナーより 

 ・ガバナー杯チャリティゴルフ大会の決勝大会の日程変更ご案内 
   2025年4月25日（金）→5月16日（金） 
◎一般財団法人比国育英会バギオ基金より 

 ・第46回バギオ訪問交流の旅 募集要項 
＜受贈誌＞ 
 （一社）比国育英会バギオ基金（バギオだよりvol.105） 
 
 
 

 
 
 

 

台北東海ＲＣ  李 明勲 会長  

日曜日は米澤会長はじめ、我々

のパーティに参加していただいた

皆さんに感謝いたします。あと今

朝お忙しい中、鴻野さん始め下屋

さん、そして榎坂さん岡田さん、

私を水無神社と飛騨天満宮の参拝

にいざなって頂き興奮が今でも収まらない状態です。私自身は年

中、日本のあちこちの神社に参拝していますが、毎回正式参拝と

いうわけでなく、今日宮司さんと直接お話するチャンスを得て本

当に感謝感激です。日本のいろんな町、47都道府県全部レンタカ

ーで行きましたが、実は日本国内のロータリークラブでメイクア

ップするのは今回初めてです。本当にロータリアンとしていかが

なものか、自分でも恥ずかしい限りですけど、ただその最初のメ

イクアップが、本当に皆さん温かい人達ばかりの高山西ロータリ

ークラブということで、私としても嬉しいことです。 
実は、私は台北東海ロータリークラブに入会4年目の若輩者で

す。皆さん私の先輩ですので、何か足りないことがあればいつで

もご教示ください。 

台北東海ロータリークラブ、今年は30周年です。来年の4月

中旬にちょうど30周年記念式典がありますので、記念式典のとき

に是非皆さんにお会いしたいと思います。もし許されるのであれ

ば、私もそこで巫女舞いを奉納いたします。 
それでは少し今回の能登半島訪問の活動に関してお話ししま

す。我 3々0周年の記念活動の一つとして参りましたが、今回1回

で終わらせるつもりはなく、日本と台湾の架け橋となる事を使命

としている台北東海ＲＣは、これを一つの始まりとして引き続き

能登半島支援を行っていきたいという志を持っています。今回

我々会員だけでなく、ローターアクトの若者3名連れて来ました

が、最終日に皆で今回の活動について話し合っていた際の、その

若者たちの姿に私はとても感動しました。彼らは「実は震災があ

った当初から、ずっと何かチャンスがあれば、ボランティアとし

て現場で何か役に立ちたいとずっと思っていて、今回のお誘いを

好機にやっと来る事が出来た。参加する前は、自分としてはもっ

とできることがあるはず、たとえ流木1本でも運んだり、家の中

の土砂や泥の掃除だとか、自分達若者なら出来る、と思っていた

んだけど、自分にできることはこんなにも少ない。殆ど無い、こ

んなもどかしい思いがあっていいのか」と淡々と喋るうちにいき

なり若者たち3人がワンワンと泣き始めたんです。それを見ても

らい泣きするおじさん達もいましたし、私もあの涙を見た瞬間、

自分が会長着任した当初から考えていた、誰かの心に何かしらの

痕跡を残すロータリー活動をしたいという願いが、この機会で果

たされたかもしれないと考えました。そして、おそらくロータリ

ークラブの一員でなければ、これだけのことはできず、また当然

高山西ロータリークラブの皆さんの協力がなければ、これだけ色

んな人たちたちに触れることもできず、ましてや直接現場の声を

聞くこともできなかったでしょう。 
新聞やニュースとか写真では伝わらないことばっかりが今現場

に発生しています。これからも台北東海ロータリークラブとして

何か役に立つチャンスがあれば、みんなで一緒に力を合わせて能

登半島への応援をこれからもやっていきたいと思います。本日は

ありがとうございました。 
 

 

 

 

お祝い 

◎会員誕生日 
  田中 晶洋    

１１． ６ 

 

 

 

出 席 Make-Up 出席者数 会員数 出 席 率 

２６名 － ２６名 ３６名 ７６．４７％ 

＜本日のプログラム＞ 

＜出席報告＞ 
 
 
 

＜会長の時間＞ 
 
 
 

＜訪問挨拶＞ 
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◎配偶者誕生日 

（当日ご自宅に花束をお届け） 

  岡田  贊三   芳子  さん   １１． ６  

田近   毅   薫   さん   １１．  １   

  伊藤  松寿   早苗  さん   １１．２０ 

  阪下  六代   惠子  さん   １１．１４   

  鴻野  幸泰   尚美  さん   １１．２８ 

  平   康裕      明美  さん   １１． ９ 
 

◎結婚記念日（写真左より） ※当日欠席 向井 公規 11．6 
 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

垣内 秀文、田中 武、米澤 久二、下屋 勝比古、榎坂 純一 

11．4、  11．18、  11．20、   11．4、    11．13 
◎出席表彰 

     田中 晶洋   １年 

◎在籍周年記念表彰 

なし 
◎３ヶ月表彰 

大村 貴之、  岡田 贊三、 

鴻野 幸泰、  堺  和信、 

田中 晶洋、   塚本 直人、 

水梨 弘基  

 
 

ロータリー情報委員会 
委員長  堺 和信 

本日は、地区研修・学習委員長の岩田勝

美様をお招きし、クラブ研修をしていただ

きます。実は岩田様とはご縁がありまして、

私が2014～2015年度に職業奉仕委員長

をしていた時に、岩田様が地区職業奉仕部

門委員長をされていまして、講師として来ていただきました。12
月の例会で、40万円のスタッドレスタイヤに交換されて来られた

ということで、申し訳なく記憶に残っています。 
今年の地区研修協議会と7月に研修リーダーの研修セミナーに

参加し、その内容を要約しますと、クラブを活性化させるためには、

クラブと会員の「質」と「量」の向上が必要であるということでし

た。質の低下につながらない健全な会員増の達成を目指し、魅力的

で持続的成長が可能な強い組織力のあるクラブにするには、「戦略

計画の立案」と「会員に対するクラブ研修」が必要であるというこ

とでした。 
本日は、クラブを活性化させるための要員の1つである、クラブ

研修を行いたいと思います。 
  

 
それでは、岩田様の略歴をご紹介させていただきます。 
  1952年生まれ。株式会社岩田鉄工所 代表取締役会長。 
  1987年8月 羽島ロータリークラブ入会 
  2010～2011年度 会長 
  2014～2018年度 地区職業奉仕部門委員長 
  2020～2021年度 岐阜西濃グループアシスタントガバナー 
  2021～2022年度 会長 
  2021～2025年度 地区研修・学習委員長 
 公 職  
  全国高等学校定時制通信制教育振興会副会長 
  岐阜県高等学校定時制通信制教育振興会会長 
  公財岐阜県発明協会羽島支部会長  
 岩田様、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

国際ロータリー第2630地区 
研修・学習委員会委員長 

岩田 勝美 様 
いろいろ紹介していただき

ましたが、研修委員会が学習

をつけたところで、去年あた

りから日本RI事務局から、

来年は研修（学習）委員会に

しなさいと言われましたが、

的場地区代表幹事と相談して色々と検討した結果、研修・学習委員

会としました。 
学習を中心にRI事務局がいろいろと言ってきましたが、これは

DEIの絡みだと思います。私は1987年に入会したのですが、その

頃は入会会員資格が成人男子でした。それが1989年に男子が取れ

成人になりました。このことでアメリカでは訴訟が沢山起き、ロー

タリーがすべて敗訴し、女性が入会することを認めました。これが

DEIの始まりだと思います。なぜ最近、ここまでDEIを真剣にや

っていこうとしているかというと、国際ロータリー事務総長のジョ

ン・ヒューコが一番腐心しているのは会員増強で、人頭分担金が入

ってこないと、800人近い事務局の人件費が賄えず成り立たないと

いうことです。100万人いた会員が現在80万人まで減少し、これ

を食い止める意味で敷居を下げ会員増強に力を入れています。亀井

ガバナーも、一丁目一番地が会員増強で力を入れておられます。

GETS（ガバナーの研修会）へ行くと、皆さんが会員増強に洗脳さ

れてきます。私は、このことがロータリー人気を下げ、会員が減少

していくのではないかと思います。 
 私が所属する羽島ロータリークラブは、「入りて学び、出でて奉

仕せよ」という垂れ幕が入り口に掲げてあります。私は、10年前

に職業奉仕部門委員長としてお邪魔しましたが、やはりロータリー

クラブは、自分の職業を通して社会を良くしようという気持ちを持

った人の集まりでなければいけないのではないかと思います。日本

のロータリータリークラブは、地区の高橋パストガバナーや剱田パ

ストガバナーのように、職業奉仕が中心の旧来のロータリークラブ

をやっていこうとしていますが、ＲＩの圧力は強いようです。 
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昨年、DEIのセミナーに参加し、「私は1年目までは僕でした」

という人が講演をしました。訳のわからない話でしたけど、要する

に性転換した人が講師で、それはちょっと行き過ぎじゃないのかな

と私は思いました。ロータリーが、どんどん変わっていくというこ

とは、止められないです。ラーニング（学習）というのがあります

が、職業を持たずロータリーに入会した人たちに、職業奉仕という

ことを教えるためにあります。現在、世界で一番ロータリアンが増

えている国はインドです。インドは、被援助国ですが経済成長が著

しく、簡単にロータリーに入会できるようになったため、会員が増

えています。 
私は、地区の研修・学習委員長として何をすればいいかというこ

とを、まだ未だに手探り状態です。要はクラブの中で、研修をする

情報委員長さんや研修リーダーとかいう方が、クラブ内でどういう

活動をしていただきたいかと言うと、5大奉仕活動について、新会

員やクラブ内で、学習する機会を作っていただきたいです。特に、

小集団活動で例えばインフォーマルディスカッション等で研修を

していただくと、ロータリーがわかっていただけると思います。 
 
 

＜ニコニコボックス＞ 
●国際ロータリー第2630地区研修学習委員会委員長 岩田 勝美様 
確か3回目の訪問になります。本日は宜しくお願い致します。 
●米澤 久二さん、田中 晶洋さん 

本日はゲストに国際ロータリー第2630地区研修委員長の岩田 勝
美 様をお招きしております。岩田様のご来訪を心から歓迎いたし

ます。岩田様卓話よろしくお願い致します。また、能登の被災地見

舞いに来られた台北東海RCの李明勲会長がメイクアップでお越

し下さいました。心より歓迎いたします。 
●堺 和信さん 
本日はロータリー情報委員会の担当例会です。地区研修・学習委員 
長の岩田 勝美 様をお招きし、クラブ研修を行います。岩田様よろ 
しくお願い致します。また台北東海ロータリークラブ会長ソフィア 
さん、ようこそお越し下さいました。先日は大変楽しかったです。 
来年台北に行きますのでよろしくお願い致します。 
 

    

 
●岡田 贊三さん､門前 庄次郎さん､下屋 勝比古さん､鴻野 幸泰さん 
台北東海ＲＣ会長ソフィア様、北陸訪問からの高山西クラブへお越

し頂きありがとうございます。 
●田近 毅さん 
本日、妻の誕生日に綺麗なお花を頂きありがとうございました。 
●古橋 直彦さん 
タイムリーな投稿ではありませんが、今年の高山祭り 金幣社では 
4月日枝神社、飛騨天満宮、5月水無神社、飛騨護国神社、飛騨総 
社と全て晴れ。おまけに古川まつりも晴れ（失礼）。八幡氏子とし 
ては少しプレッシャーを感じましたが、何とか2日間雨にたたられ 
る事なくお祭りが出来喜んでいます。 
●垣内 秀文さん 
またまた月間テーマの作成忘れてしまいました。愚か者ですが許し 
て下さい。今月の月間テーマはロータリー財団月間です。沢山寄付 
をお願いします。11/22の例会には必ず貼り出しますのでご意識の 
程お願い申し上げます。 
●塚本 直人さん 
ようやく朝晩の寒さを感じるようになりました。今日11月1日は 
会社設立12周年、店舗オープン11周年の節目の日です。あっと 
いう間でした。お客様、関係者の方々、クラブの皆様の思いやりの 
お蔭で仕事が出来ます。感謝を込めて報告いたします。ありがとう 
ございます。 
●水梨 弘基さん 
先日行われた高山6クラブゴルフコンペにて優勝しました！スコ 
アはグロスで86でした。クラブ対抗では5位で入賞ならずでした 
が、来年こそは上位入賞できる様、さらなるスコアアップ目指して 
頑張ります。最高の喜びをニコニコへ。 
●岡田 贊三さん、田中 武さん 
今日から11月になりました。朝晩の気温もめっきり下がり、寒さ

が身にしみます。充分に健康に気をつけて体調管理をしましょう。

身体を温めるには38℃～40℃位のぬるめのお風呂に15分～20分

ゆっくり浸かりましょう。 
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